

Inflación, la más baja en toda la historia: Cordero (El Financiero 31/03/11)

Inflación, la más baja en toda la historia: Cordero (El Financiero 31/03/11)(Eduardo Ortega) Jueves, 31 de marzo de 2011 •. Pese a las presiones inflacionarias que prevalecen en el ámbito mundial por el aumento de los commodities, el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, expresó su confianza de que podrá cumplirse al cierre del año la meta de inflación del Banco de México (Banxico) de 3 por ciento más/menos un punto porcentual. De acuerdo con el responsable de las finanzas públicas del país, no hay preocupación ante la tendencia creciente en los bancos centrales del mundo de adoptar posturas monetarias más restrictivas, lo cual puede frenar el desarrollo. Celebró que la inflación internacional, ocasionada por el incremento en los precios de las materias primas, no se ha trasladado a nuestro país, donde -dijo- tenemos la tasa de inflación más baja en la historia. "Afortunadamente la inflación internacional no se ha trasladado a México. Y en el país tenemos las menores tasas de inflación en muchos años. El último dato de la inflación en febrero era de 3.14 (por ciento), una cifra muy baja. "Todo nos hace suponer que vamos a acabar de acuerdo con lo establecido por el Banxico, que es el responsable de controlar la inflación en México. "Repito, en México no hay inflación. Afortunadamente tenemos la tasa de inflación más baja en la historia y eso es una buena noticia", consideró. Entrevistado en la residencia oficial de Los Pinos, Cordero Arroyo aseveró que no existe preocupación en Hacienda en torno a que el número de bancos centrales que asumieron una política monetaria más restrictiva ha aumentado en las últimas semanas. -¿En la Secretaría de Hacienda no hay preocupaciones por las restricciones monetarias que hay en el mundo, y esto no puede frenar el crecimiento internacional y, por lo tanto, el crecimiento de México? -No, al revés, por el momento hay un exceso de liquidez en el mundo y eso hace que haya un flujo muy importante en los mercados emergentes como México, esto explica por qué muchas de las monedas se están apreciando. "En el caso de México, está enfrentando esta apreciación de las reservas internacionales. No ha afectado a nuestro sector exportador. Nosotros tenemos una política económica muy sólida. "Estamos acumulando reservas internacionales. En México está muy acotada la inflación y estamos creciendo. Tenemos una tasa de crecimiento económico muy bueno. Las expectativas son muy buenas. Las expectativas son muy buenas para México. Y así espero que sigamos", confió.